

Hualpén, 19 de enero de 2005

## COMUNICADO DE PRENSA

Maratón de Aeróbica

### Baile y entretenimiento en Hualpén

- Desde las 16:00 horas las mujeres de Hualpén se estremecen en el ritmo del baile. A pesar del calor una gran multitud llegó hasta las dependencias de la Municipalidad de Hualpén para disfrutar de aeróbica y del baile entretenido.

En las afueras de la dependencia de la alcaldía de Hualpén llegó una gran cantidad de personas que vinieron con el fin de pasar una tarde recreativa y movida. El calor no fue impedimento para que la gente se movilizara desde distintos puntos de la comuna para llegar hasta el centro de la actividad de aeróbica.

El alcalde, Marcelo Rivera subió al escenario donde estaba la profesora de aeróbica y junto a ella demostró sus dotes de gimnasta bailando al ritmo de la música. Los espectadores pudieron observar los movimientos ejecutados por la autoridad máxima de la comuna.

Este evento se enmarca en las actividades de verano que tiene contemplado el municipio para los habitantes de la comunidad.

---

### **Más informaciones.**

Equipo de Comunicaciones  
Ilustre Municipalidad de Hualpén.

Fono Móvil : 08-2290131

Fono Fax : 041-425501

E-mail : [comunicaciones@hualpenciudad.cl](mailto:comunicaciones@hualpenciudad.cl)

